
つとｓｙ  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

    

             

                       

             

             

            

             

             

             

            

             

 

                             

        

                               

                     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  /    白河市立五箇中学校だより Ｎｏ．３２ 

    発 行 平成２８年１２月２日（金） 

    発行責任者 校長 長 嶺 𠮷 浩 

    ～２年生のギャラリー～ 
              

～ある日の１コマ～ 
1 階の展示コーナーに２年 

生の美術作品が展示されまし 

た。デザイン画で立体的な形 

や色を表現する難しい作品づ 

くりにチャレンジしていまし 

た。音 

楽室では３年生が和楽器の筝（そう 

う）の学習をしていました。普段 

目にすることの少ない和楽器です 

が、グループで曲を演奏し合うま 

でに上達していました。！ 

 

      
 

  

 

 

 

 
  

 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

～熱い！ 生徒会役員選挙運動～ 
                11 月 14 日 

               （月）選挙管理 

委員長の芳賀萌 

乃さんより生徒 

会役員選挙の公 

示があり、生徒 

会役員立候補受 

け付けが開始さ 

れ、候補者が出 

そろいました。 

今週の水曜日からは選挙運動が始まり、登校時の 

生徒玄関は熱気があり 

ます。今年度は立候補 

者が多く、生徒会充実 

への意欲がすばらしい 

と思います。来週の立 

ち合い演説では自分の 

思いを十分に発表して 

ほしいと願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よりお祝い申し上げます。 

 

「学校運営協議会開催」 
１１月３０日（水）午 

           後 7 時より、五箇小学校 

において五箇地区学校運 

営協議会が開催されまし 

た。五箇地区幼稚園・小 

・中各学校から行事や学校評価についての報告が 

ありました。また、協議会の中で五箇地区除雪対 

策会議の内容が取り上げられ、大雪への備えを確 

認しました。積雪時の通学路の確保には毎年、地 

域の皆様に大変お世話になっており感謝申しあげ

ます。今冬もご支援・ご協力をお願いいたします。 

ろしくお願い 

協議内容を３学期早々から活かして参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊空間線量 １２月２日 午前８時計測   地表１ｍ：校庭０．１１   教室：０．０６ （μ㏜／h） 

計算力コンテスト 

▽表彰おめでとうございます！ さまざまな活躍▽ 

      〈東西しらかわ中学校音楽祭（創作）〉 

       創作課題Ａ－１ 特選 鈴木藍奈（２年） 鈴木結子（２年） 

               入選 飯田未夢 鈴木明梨 鈴木希海 鈴木万柚子 寺島涼加（２年） 

                  森 優衣（２年） 鈴木樺恋 芳賀夢乃 明珍つぐみ（１年） 

〈第１回東西しらかわ中学校書道展〉 

容州賞 芳賀晃浩（３年）  書研賞 鈴木宏菜（３年） 

特 選 深谷 陸（３年） 明珍つぐみ（１年） 

       金 賞 明珍くるみ（３年）鈴木大悟 齋藤和奏 森 優衣（２年） 

       入 選 １６名 

〈五箇地区ノーメディア標語コンクール〉 

       優秀賞 齋藤智和（３年）  

       優良賞 鈴木潤羽（２年） 鈴木樺恋（１年）      

      

 
 

▽五箇中学校区学校保健委員会参加！▽ 
              １２月１日（木） 

５・６校時「平成２ 

８年度第２回五箇中 

校区学校保健委員会」 

が五箇小学校で開催 

されました。生徒全 

員で小学校へ移動し 

て参加しました。今 

年度は実技「レッツ、プチ運動」、講話「なぜ運 

動が大切か」の２部構成で行われました。講師は 

「ひろさか内科クリニック 運動療法士 佐久間

貞典」様にお越しいただきました。体育館では小 

学生と共に、体の状 

態を知り、補強する 

運動を行いました。 

講話では将来も健康 

でいるための運動の 

大切さについてわか 

りやすく丁寧に説明 

していただきました。 

 

                    

 
         

         

             

             

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝の選挙運動！握手！ 

学校運営協議会より 

選挙管理委員会の告示 講話の感想を述べる鈴木さん 

小学生と一緒に運動 



 


